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私は、会長のサポートや毎日の放

送などを行い、全校生徒のまとめ方

や、活動の計画の仕方などを身に着

けることができました。大変なこと

もあったけど、生徒会メンバーと協

力し合い、走り抜けることができま

した。 生徒会副会長 KY 

私は毎日の放送、生徒集会の司会、

生徒会通信の作成などを行いまし

た。文化発表会や避難所 HUG の準

備や実施したことで計画的に行う力

など、多くのことを学ぶことができ

ました。生徒会活動ができてよかっ

たです。生徒会議長 HF 

一年間を通して、生徒会通信の作成

や、旗の掲揚などをすることができま

した。途中、学校行事の運営などで大

変なこともありましたが、本部や専門

委員と協力しながら、より良い学校を

創ることができたと思います。 

生徒会書記 KH 

本年度生活安全委員会では、毎朝

自転車整頓を行ってきました。また、

アンケート等で生活安全委員会に協

力してくださりありがとうございま

した。これからも学校をよくしてい

くため、生徒会活動に協力お願いし

ます。生活安全委員長 IE 

最初は先生方に１から教えてもら

わないとわからないことばかりでし

た。ですが、生徒会全員が支えあっ

たことで、避難所 hug、文化発表会

と成功させることができました。生

徒会のみんなに感謝しています。 

生活安全副委員長 KM 

本年度学習委員会では、テスト対策

プリントや学習に関するアンケート

等を行ってきました。たくさんのご協

力ありがとうございました。これらの

活動を通して少しでも勉強に取り組

む姿勢が前向きになれば幸いです。     

学習委員長 SC 

学習委員会では、テスト対策プリ

ントの作成などの活動を行ってきま

した。文化発表会でも、副実行委員長

として司会進行もしました。うまく

いかないこともありましたが、しっ

かり活動を行う事が出来ました。 

学習副委員長 NS 

一年間図書委員長として様々なイ

ベントを実施することができまし

た。しおりコンクールでは優秀な作

品を展示することができました。と

ても大変でしたがやりがいを感じな

がら活動することができました。 

図書委員長 SC 

図書副委員長として委員長のサポ

ートをしながら、どーしたら図書室に

人が来るか考えながらいろいろな取

り組みをすることができました。大変

なこともあったけど最後まで頑張る

ことができてよかったです。 

図書副委員長 HA 

学校教育目標 「自分で考え判断し行動する、自律した生徒の育成」 

 川中 TIMES 
Trying for your dreams 

１２月１３日（金）に生徒会退任式・任命式を実施しました。 

退任式では、15人の生徒会役員から活動の振り返りなどの話があり、会

の結びに生徒会長 KHさんから「生徒会長として大変な時期もありました

が、やりがいがあって楽しかったです。１年間ありがとうございました。」

と感謝の気持ちが伝えられました。旧生徒会役員のみなさん、様々な活動

を企画・運営してくれてありがとうございました。 

引き続き、任命式が行われ 16 人の新生徒会役員に教頭先生から任命書が

授与され、代表して新生徒会長 KHさんが決意表明を行いました。 

以下、16人の旧生徒会役員のコメントです。 

なお、新役員の紹介は川中 TIMES18号に掲載します。 

学校だより 

写真は配布した通信で御確認ください。 

旧生徒会役員のみなさんの 

主体的な活動に感謝します 



一年間保健体育委員長として色々

な経験をさせていただきました。体

育大会などの大きな行事の運営を任

されて、初めは不安でいっぱいだっ

たけど先生方のサポートでここまで

くることができました。 

保健体育委員長 BK 

最初のころは全然うまくいかなか

ったりしたけれど、生徒会全員で協

力して活動し体育大会では、成功す

ることができました。この 1 年間忙

しかったりしたけれど、最後までや

り抜きいい経験になってよかったで

す。保健体育副委員長 NH 

環境チェックや自問清掃の呼びか

け、ボランティア活動を通して学校の

ためになることをすることが出来ま

した。環境チェックでは全校満点を取

ることは出来なかったけど全校の整

理整頓の意識が高まってよかったで

す。   環境委員長 YS 

１年間環境副委員長として色々な

行事を重ねて色々な経験をすること

ができました。ゴミ回収や環境チェ

ックは最初はどうしたらいいかわか

らなかったけれど先輩方から教えて

もらいスムーズに行えるようになり

ました。環境副委員長 KG 

給食時間が快適なものになるよう

に毎月の活動を考えることができま

した。最初の生徒委員会ではオドオ

ドして自信がなかったけど、各月ご

との生徒委員会で人前に立つのが苦

じゃなくなり、成長できました。 

給食委員長 KH 

委員長を支えながら、さまざまな取

り組みを行うことができました。定期

的な活動を忘れずに行うことで給食

についての活動を徹底することがで

きました。次の給食委員会も定期的な

活動を行ってくれたらと思います。 

給食副委員長 SM 

生徒会長として、主体的に物事に取り組む力がついたと思います。皆さん、公約の「レベルアップ」ができました

か。今年は生徒会主体の避難所 HUG 体験会を行い、皆さんが主体的に取り組めていたと思います。また体育大会や

文化発表会を無事成功させることができてよかったです。１年間ありがとうございました。 生徒会長 KH 
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 12月 15日（日）、佐野常民と三重津海軍所跡の歴史館において、博愛フェスタ 2024

ファイナルイベントが開催されました。本校からは生徒会と吹奏楽部が参加しました。 

 生徒会（３年生）は、防災に関する１年間の活動（①ハザードマップ配布②毎月の災

害に関する学習③全校一斉の避難所 HUG④募金活動）について報告を行いました。 

 吹奏楽部は、「コッホウォルズの風景」などの少人数編成のアンサンブル曲や部員全

員による「Xmas メドレー～童謡 Ver～」などの演奏を行い、視聴された方々を魅了し

ていました。 

視聴されていた南川副小学校の古川校長先生からは「生徒会のみなさん、これまでの

努力と積み重ねを感じる実践発表でした。本校の児童にも直接紹介してほしいくらいで

す。また、吹奏楽部のみなさん、素晴らしい演奏でした。演奏をみていた小学生が、「中

学生になったら吹奏楽部入る！」と言っていました。小学生に夢を与える演奏でも

あったと思います。これから出場するコンクールなど頑張ってください。」とコ

メントを頂きました。 

写真は配布した通信で

御確認ください。 

 


